

Die Vorsitzende verlas den Verpflichtungstext, den die noch nicht verpflichteten sachkundigen Bürgerinnen und Bürger nachsprachen:

„Ich verpflichte mich, dass ich meine Aufgaben nach bestem Wissen und Können wahrnehmen, das Grundgesetz, die Verfassung des Landes und die Gesetze beachten und meine Pflichten zum Wohle des Kreises erfüllen werde.“

*(optional konnte der Text um den Passus „So wahr mir Gott helfe“ ergänzt werden).*

Anschließend unterzeichneten die nunmehr verpflichteten sachkundigen Bürgerinnen und Bürger die vorbereiteten Verpflichtungsniederschriften.